



bevor der Faden reißt ...

Unser Angebot

Sie sind bei uns richtig

- bei Beziehungsgewalt
- bei Gewalt in der Erziehung
- wenn Sie eine Wegweisung erhalten

Wir bieten Beratungsgespräche mit speziell ausgebildeten BeraterInnen. Gewaltberatung findet in Einzelgesprächen statt.

Wir vermitteln auch Experten und Expertinnen für Vorträge, Seminare, Workshops und fachspezifische Supervision.

Unsere Kompetenzen gehen über das Angebot der Gewaltberatung hinaus:

Neben der Gewaltberatung bieten wir Beratung bei Beziehungskonflikten, Auseinandersetzung mit der eigenen Rollenidentität und Elternschaft.

Durch die Anbindung an die Familienberatungsstellen in vielen Bezirken von OÖ ist es uns möglich, Ihnen lange Anfahrtswege zu ersparen.

Für das Erstgespräch melden Sie sich bitte unter der Linzer Telefonnummer an. Diese gilt für alle Stellen. Weitere Termine vereinbaren Sie dann direkt in der Beratung.

0732 77 36 76



gewaltfrei.beziehungleben.at

gefördert durch:



ABTEILUNG EHE UND FAMILIE IM PASTORALAMT
KAPUZINERSTRASSE 84, POSTFACH 284, 4021 LINZ
WWW.BEZIEHUNGLEBEN.AT

design © jennycolumbo.com | creabveAFTdirectors - saizburg - wien

gewaltfrei.BEZIEHUNGLEBEN männer.BERATUNG frauen.BERATUNG



Katholische Kirche
in Österreich

gewaltfrei. **BEZIEHUNG**LEBEN

männer. **BERATUNG**
frauen. **BERATUNG**



gewaltfrei. **BEZIEHUNG**LEBEN

Ein Beratungsangebot für Männer und Frauen, Erwachsene und Jugendliche, die ihre Gewalt beenden wollen und in einem Entwicklungsprozess ihr Leben selbstbestimmt, lebendig und gewaltfrei ausrichten wollen.

Denn:

- Gewalt zerstört die Grundlage jeder Beziehung
- Gewalt erzeugt Angst
- Angst verhindert Vertrauen und Sicherheit

Männer und Frauen wollen Beziehung leben und Familie haben, ... und zerstören mit Gewalt, was ihnen wichtig ist.

Unsere Vision

- Männer und Frauen entwickeln Selbstbewusstsein und Stärke, sie beenden die Gewalt und verändern ihr Verhalten. Sie erleben sich lebendig und gestalten Kontakte und Freundschaften.
- Gewaltberatung eröffnet neue Perspektiven und hilft bei der Aufdeckung verloren geglaubter Fähigkeiten und Ressourcen.
- Gewalttätiges Verhalten wird beendet, neue Verhaltensweisen werden erlernt. Männer und Frauen geben ihr gewalttätiges Verhalten auf und gewinnen Lebendigkeit, Offenheit, Vertrauen und Beziehung.

Unsere Prinzipien

- Wir solidarisieren uns mit dem Menschen und distanzieren uns von seinem gewalttätigen Verhalten.
- Das Leitprinzip der Beratung ist Verantwortung. Wenn Menschen für ihr Handeln die Verantwortung übernehmen, wird der Gewaltkreislauf unterbrochen.
- Wir arbeiten gegenwarts- und lösungsorientiert am aktuellen Problem und an der aktuellen Lebenssituation.
- Wir bieten Vertraulichkeit und Diskretion.

GeWalt ...

*„Gewalt bringt keine Pflanze zum Wachsen,
sie reißt höchstens ihre Wurzeln aus.“*

(Walter Ludin)

